

<b>Vorlage</b>  Federführende Dienststelle: Stadttheater und Musikdirektion Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: E 46/47/0027/WP15 Status: öffentlich AZ: Datum: 19.05.2008 Verfasser:						
<b>Ausstellung - Zug der Erinnerung -</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;"><b>TOP: __</b></span> <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>18.06.2008</td> <td>BSTVH</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	18.06.2008	BSTVH	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
18.06.2008	BSTVH	Kenntnisnahme					

### Finanzielle Auswirkungen:

Entf.

### Beschlussvorschlag:

Gem. § 11 Abs. 5 der Satzung für die Volkshochschule Aachen nimmt der Betriebsausschuss Theater und Volkshochschule den Bericht über die Ausstellung –Zug der Erinnerung– zur Kenntnis. Es erfolgt kein Beschluss.

(Rombey)

**Erläuterungen:**  
**Zug der Erinnerung**

2. bis 4. März 2008 auf Gleis 1, Hauptbahnhof Aachen

	Sonntag, 2. März 2008	Montag, 3. März 2008	Dienstag, 4. März 2008
Besucher/innen (insgesamt)	über 2.000	über 2.000	über 2.000
Gruppen (= Schulklassen)	3	46	51
TN-Zahl	25	mehr als 920	mehr als 1.020
aus Aachen		33	40
aus Kreis AC		9	7
aus anderen Kreisen		4	4
Grundschule GS		0	1
Förderschule FS		1	7
Hauptschule HS		12	13
Realschule RS		7	7
Gymnasium GY		5	10
Gesamtschule GES		15	8
sonstige SO	(3)	6	5

GS	FS	HS	RS	GY	GES	SO
1	8	25	14	15	23	11

Über 600 Emails sind geschrieben und/oder bearbeitet worden, davon allein mehr als 350 mit Schulen.

29 Helfer/innen und Gruppenbetreuer/innen aus dem Unterstützerkreis und der Volkshochschule Aachen haben insgesamt mehr als 201 Stunden beim „Zug der Erinnerung“ verbracht.

Davon 75 Stunden mit der Betreuung von Schulklassen.

Davon 15 Stunden für die Aktion „1000 Gesichter“.

Davon mehr als 90 Stunden von Mitarbeiterinnen der Volkshochschule Aachen.

Nicht eingerechnet ist die Zeit, die für die Vorbereitung und die Abwicklung der Gruppen- und Einzelanfragen notwendig war.